



DES AGENTS DE L'ASSURANCE MALADIE AIDENT LES PERSONNES EN TRANSITION DE GENRE À FAIRE VALOIR LEURS DROITS

13 juin 2023

À Bobigny, deux agents aident depuis quelques mois les personnes en transition de genre dans toute l'Île-de-France dans leurs démarches médico-administratives. Si l'expérimentation se révèle positive, elle pourrait être généralisée à l'ensemble du pays.

Source : [Le Parisien Seine-Saint-Denis](#) - 11 juin 2023

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >
- **Adresse de cet article** :
<https://www.professionbanlieue.org/Des-agents-de-l-Assurance-maladie-aident-les-personnes-en-transition-de-genre-a>